

## **Hinweise zu infektionsschützenden Maßnahmen bei Bezirksratssitzungen**

Aufgrund der derzeit gültigen Niedersächsischen Verordnung über infektionsschützende Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Corona-Virus' muss jede/r Teilnehmer/in an der Sitzung beim Betreten und Verlassen des Gebäudes sowie während der gesamten Sitzung einen Mindestabstand von 1,50 Metern zu jeder anderen Person, die nicht zum eigenen Hausstand gehört, einhalten. Grundsätzlich gilt die Verpflichtung für alle Teilnehmenden an der Sitzung, eine Maske (medizinischer Mund-Nasen-Schutz oder eine FFP2-Maske) zu tragen, dies beschränkt sich für gewählte Mitglieder der Stadtbezirksräte auf den Zugang zum sowie auf das Verlassen des Sitzplatz/es. Eine Limitierung der Gästezahl ist nicht ausgeschlossen. Zudem ist jeweils ein Formular mit den Kontaktdaten auszufüllen.

gez.:

*G. Schimanski-Zurek  
Referat Bezirksgeschäftsstellen  
Im Fachbereich Zentrale Steuerung*

Der Fragebogen suggeriert dem Bürger schon mit seiner Überschrift „Neustart der Platzgestaltung“, dass eine Umgestaltung des Platzes bereits beschlossen ist. Das trifft nicht zu.

Daher folgende Vorschläge:

neue Frage:

Kennen Sie die Grünanlage auf dem Hagenmarkt in ihrem unbeschädigten Zustand vor Oktober 2017? Falls ja, wie beurteilen Sie Platzgestaltung bezüglich

-Aufenthaltsqualität

-Nutzbarkeit als Fußgänger

-Bedeutung für das Stadtbild

a) insgesamt für Braunschweig und

b) für den Heinrichsbrunnen

-ökologischer Bedeutung

Auch hier sollte jeweils eine Multiple Choice-Auswahlmöglichkeit und Differenzierung zum Ankreuzen gegeben sein:

sehr gut/ sehr hoch

gut/ hoch

mittel

eher schlecht/ eher niedrig

schlecht/ niedrig

weiß nicht

In der Einleitung zum Fragebogen ist auch ein Foto vor der Zerstörung zu zeigen (s. Merian Foto)

Frage neun: Diese Einkaufszettelfrage ist verzichtbar.

Sowohl der Bezirksrat, PluA und Rat haben in ihren Beschlüssen neue Beliebigkeiten

nicht mehr zugelassen.

Frage neun neu.

Bevorzugen Sie eher eine völlige aufwendige Neugestaltung oder eher eine Restaurierung/Sanierung des Hagenmarktes

Die Befragung sollte erst im Frühjahr 2022 durchgeführt werden.

Der Hagenmarkt befindet sich zur Zeit in einem wüsten Zustand.

Das Reallabor hat mit seinen Experimenten den Hagenmarkt völlig überfremdet. Es bedarf einen zeitlichen Abstand nach Entfernung dieser „Baustelle“, um aussagefähige, weil weniger emotionsgeladene Meinungen, zu ermitteln sind.